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Saudando a Galera/Sessão Maguila: 1) Com tristeza registro a perda do Seu Jorge Ne-
der, figura muito conhecida que marcou época em Conchas no ramo de frigorífico; ele nos 
deixou em 02/08/2024. À Dona Morena (esposa), filhos e demais familiares, meus sinceros 
sentimentos. 2) Magistral, envolvente e contagiante, assim foi o Sarau realizado no sábado 
27/07, na Praça de Pereiras. Além da excelência musical, comida top (espetinhos e lanches 
do Açougue 5 Estrelas, salgados e porções do Valdirzão Scudeler e outras iguarias). Para-
béns aos organizadores e músicos geniais (Secretaria da Cultura/Calixto e craques musi-
cais: mestre Doda, Gaspar, João Pedro, Zé Luiz, Zé Rubens e outras feras que arrasaram 
no coreto). Lá, revi muita gente querida, como o casal Fran/Tereza, a professora e cantora 
Aurora; e, à distância, vi o zagueirão Vadão, a bordo de novo amor; e o icônico escri-
tor Dagoberto “Pupo” Gomes. 3) Lote imenso de aniversariantes queridos. Iniciando, sem 
nepotismo midiático, pela minha “parentaiada”: cirurgiã-dentista e cunhada Zizi Sbragia; 
executivo de finanças e sobrinho Guilherme Sbragia Del Bem; pequeno sobrinho “corin-
guento” residente em Hong Kong Caio Zancheta Sbragia; e sobrinho, contabilista e futuro 
advogado Welington “Tom Coringão” Almeida. E mais: empresário de sucesso e craque de 
bola Teté “Rosaves”; outro craque, técnico UEP Master e secretário da saúde Netão “Corvo 
Peso Pesado”, que comemorou 50ão com festão; multiatleta Maria Rosária Parise Caram e 
seu marido, o tricolino, ex-zagueirão e alto executivo Anuar Caram; sacizenses históricos 
Reinaldo “Adalberto Pato Égua” Caram e Paulinho “Mônica” Celestino; advogado e fazen-
deiro sul-mato-grossense Ricardinho “Copo de Leite” Andrade; e as Irmãs Branco, Maria, 
do tradicional e delicioso sorvete, e Carminha. Parabéns! 4) Esporte é saúde para o corpo e 
alma, e a AS Gestão Esportiva (Facebook e Instagram) lhe proporciona isso. Experimente e 
melhore a sua vida e a sua alma. André e sua equipe de especialistas estão à sua disposição. 
Bola Rolando/Placar do Circo/Últimos Resultados/Resumo: Conchas: 1) As equipes do 
CFC folgaram nos dois últimos finais de semana, mas, em breve, retornarão aos gramados 
com vistas à próxima Copa Pereiras de Amadores. O CFC participará também do Campe-
onato de Futsal de Laranjal Paulista. 2) O Master AAC venceu o UEP Master por 3 a 1, 
com gols de Sandro “Macarrão” e Torneira, que voltou com fome de bola e fez dois; sendo 
de Luiz “Buba” Roberto o gol do UEP. 3) O Pode Erguer foi até Cerquilho e enfiou uma 
goleada de 7 a 0 no Sede Zero, com dois gols de Bob, dois de Dodô e três do artilheiro 
imparável Jhow “Show”. 4) A Taça Flamboyant 2024, de society, se encerrou e teve os se-
guintes campeões: na série prata, o Rede Trix, que bateu o Unidos da Vila por 8 a 2; e, na 
série ouro, o Cerro, que venceu o Atlético The Blacks por 4 a 3. O artilheiro da competição 
foi Guilherme Tourinho com 16 gols. Parabéns a todos! 5) No voleibol, a equipe masculina 
de Conchas, comandada pelo competente professor Reginaldo Campos, segue irresistível. 
Agora, está nas finais da Liga da Região de Bauru, depois de bater Bauru por 2 a 0 e Jaú 
por 2 a 1, tendo o craque Caique Martins como grande destaque. Parabéns e rumo ao título! 
Pereiras: 1) O UEP Veteranos, em casa, bateu o Portal, de Boituva, por 5 a 1, gols de Erick 
“Cleptongol”, Geovane “Cado”, Marcelo Danza e Chico, que fez dois e foi “o cara do jogo”. 
Depois, em Conchas, no Juca Bicudo, fez o clássico regional contra o São José Kaveira e 
também venceu, por 5 a 4, gols de Leandro, Chico, Geovane “Cado” e do sempre artilheiro 
Erick “Cleptongol”, autor de dois e o destaque em campo. 2) O CAP Master, bastante des-
falcado, foi até Tatuí enfrentar o fortíssimo XI de Agosto e, apesar de ter lutado muito, não 
resistiu perdendo por 2 a 0. Maristela: 1) Em casa, o VAEM-Veterano Maristelense, teve 
uma parada dura, mas conseguiu vencer o bom esquadrão da Estação Experimental de Tietê 
por 2 a 1, gols de Diogo Lopes e Tufinho. 2) O AEL Master viajou à Indaiatuba e obteve 
bela vitória contra o Califórnia local por 1 a 0, gol do artilheiro Nore “The Cruel” (“Deus 
perdoa, Nore não”).  
Zona do Agrião: 1) O mulherio conchense está em polvorosa: o galã Felipão “O Bão” 
Elias retornou ao pedaço. Não prosperou aquele “affair” com a “madame balzaquiana” de 
Sorocaba – e põe balzaquiana nisso! Dizem as más línguas que ele se irritou e caiu fora 
porque a “madame” só o chamava de “meu bebê”. Ela era muito sex para o Felipão, sex...
sexagenária! 2) Ainda sobre o Felipão (“parmerista roxo”), vai a ele um recado do zaguei-
rão  “coringuento” Coqueiro: “Mundial do Parmera” é igual às eleições da Venezuela, só 
um lado acredita que ganhou.”. 3) O “astro black” Mister “Baraki Dabrahma”, primo do 
Barack Obama, disse que, novamente, será candidato a vereador, mas, desta vez, garante 
que será eleito. Na última eleição, ele ainda era novato em Conchas, não conhecia os limites 
geográficos do município e acabou fazendo campanha no Tronco de Bofete e em Anhumas. 
Foi bem votado, mas os votos foram anulados, pois contaram para Bofete e Anhembi. Ele 
demitiu seus antigos cabos eleitorais (Florinha, Marco Pé-de-Ferro e Hugo ½ Noite) que 
foram os responsáveis por esse “erro geopolítico” grotesco.    
Fechando as Cortinas: 1) O governo brasileiro protestou contra a morte de líderes do 
grupo terrorista Hamas por Israel, mas não levantou um dedo contra as dezenas de mortes 
e prisões de venezuelanos inocentes que protestaram contra a eleição fraudada pelo ditador 
de lá. E essa gente brasileira enche o peito e diz que é democrata e luta pela liberdade dos 
povos. Braziu! 2) De novo, entramos em mais uma corrida eleitoral municipal e, para variar, 
é impressionante o número de candidatos a vereador em cidades pequenas como Conchas. 
Uma pergunta: Se, como era no passado, não existisse salário, seria assim? Calma, pergun-
tar não ofende!  
                

Romildo “Pakinha” Almeida

Por: Ediuza Martins

Todos os dias 
são diferentes!
Podemos acreditar que 
tudo que a vida nos 
oferecerá no futuro é 
repetir o que fizemos 
ontem e hoje. Mas, se 
prestarmos atenção, 
vamos nos dar con-
ta de que nenhum dia 
é igual a outro. Cada 
manhã traz uma bên-
ção escondida; uma 
bênção que só serve 
para esse dia e que não 
se pode guardar nem 
desaproveitar. Se não 
usamos este milagre 
hoje, ele vai se perder. 
Este milagre está nos 
detalhes do cotidiano; 
é preciso viver cada 
minuto porque ali en-
contramos a saída de 
nossas confusões, a 
alegria de nossos bons 
momentos, a pista cor-
reta para a decisão que 
tomaremos. Nunca po-
demos deixar que cada 
dia pareça igual ao 
anterior porque todos 
os dias são diferentes, 
porque estamos em 
constante processo de 
mudança.

Paulo Coelho

Reflexão

Pecadores redimidos pela graça

Desfaço as tuas transgressões como a névoa e os teus 
pecados, como a nuvem; torna-te para mim, porque 
eu te remi. Isaías 44:22 

Pensamento: Pecamos a todo momento. Seja em pen-
samentos ou ações. O conforto desse versículo, vem 
sobre todos os pecados que sabemos e mesmo os que 
desconhecemos. Ele, o Senhor faz isso por amor. Não 
temos noção do preço pago e como crianças apenas 
desfrutamos desse privilégio. Bendito seja o nome do 
Senhor.

ORAÇÃO: Senhor Deus, Te louvo pelo Teu amor in-
condicional. Como poderia pagar todos os Teus be-
nefícios. Agradeço pela Tua santa palavra, que me 
instrui e conforta o coração. Que eu possa levar este 
amor a todos que me rodeiam e assim levar a Tua luz, 
para este mundo de trevas. Oro em nome de Jesus, 
amém.

Pr. Paulo César
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Artigo 57 da Lei Nº 8.666/93 

CONTRATANTES: Câmara Municipal de Torre de Pedra 

CONTRATADA: PRIUS REPRESENTAÇÕES LTDA - ME 

OBJETO: O objetivo do presente termo aditivo é a prestação de serviço relativo 

pesquisa e remessa de publicações dos atos processuais (informador jurídico) 

publicados nos Diários Eletrônicos. 

PRAZO: 02/08/2024 a 02/08/2025 

 PREÇO GLOBAL: R$ 1.680,00 

 ASSINATURA: 02/08/2024 

 

Familiares, celebrando os 92 anos do ícone 
João da Caixa, ex-prefeito de Porangaba. 
Uma comemoração simples, mas cheia de 
amor e gratidão. Parabéns!

Parabéns Sr. João da Caixa
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Conchas

Paulo Nunes tem nome confirmado 
rumo a Prefeitura de Conchas

O Partido Re-
p u b l i c a n o s 
realizou sua 
c o n v e n ç ã o , 

oficializando os nomes 
de Eva Campos e Luiz da 
Phanton como pré-can-
didatos à Prefeita e Vice-
-Prefeito de Conchas, res-
pectivamente. O evento 
marcou o início da campa-
nha eleitoral e apresentou 
as propostas e compro-
missos dos pré-candidatos 
para o próximo pleito.
Eva Campos, que já exer-
ceu três mandatos como 
vereadora e atuou como 
assessora parlamentar na 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
(ALESP), trouxe à tona 
sua trajetória de serviços 
prestados ao município. 
Durante seu tempo como 
assessora da deputada es-
tadual Rita Passos, Eva 
Campos foi responsável 
pela destinação de vários 
recursos para Conchas. 
Com uma carreira marca-
da também por dois man-
datos como conselheira 

que possamos efetiva-
mente atender às suas de-
mandas”, disse Luiz.
A convenção serviu para 
que os pré-candidatos 
apresentassem suas pro-

Em convenção re-
alizada no último 
fim de semana, 
Paulo Nunes, 

ex-prefeito e ex-vereador 
de Conchas, foi confir-
mado como candidato à 
prefeitura pelo PDT, PSD 
e PRD. O evento contou 
com a presença de diver-
sos apoiadores.
Paulo Nunes, que admi-
nistrou Conchas de 1989 
a 1992, destacou o reco-
nhecimento obtido na épo-
ca, quando foi eleito um 
dos 14 melhores prefeitos 
do país, protagonizando 
uma reportagem na TV 
Globo. “Durante minha 
gestão, deixei um legado 
que causa saudosismo em 
muitos eleitores até hoje”, 
afirmou Paulo Nunes. Ele 
relembrou os feitos de sua 
administração e enfatizou 
a importância de um go-
verno voltado para a cole-
tividade.
Paulo Nunes também 
mencionou sua passagem 
como vereador, cargo para 
o qual foi eleito após seu 
mandato como prefeito. 
Na ocasião, ele não se re-
elegeu, afirmando que seu 
objetivo não era ser candi-
dato e que não fez campa-
nha. No entanto, desta vez, 
Paulo Nunes assegurou 
que tem total interesse em 
contribuir para o desenvol-
vimento de Conchas, des-
tacando a necessidade de 
alianças com outros parti-
dos para uma administra-
ção eficaz e transparente.

tutelar e por sua atuação 
como Diretora de Assis-
tência Social, ela expres-
sou seu compromisso em 
promover melhorias nas 
áreas de saúde, educação 
e assistência social.
Em sua fala, Eva Campos 
destacou a importância de 
trabalhar com profissio-
nais capacitados e manter 
os valores de honestidade, 
coragem e dedicação em 
sua administração. “Vou 
buscar incessantemen-
te o desenvolvimento de 
Conchas, enfrentando os 
desafios com seriedade e 
determinação”, afirmou 
Eva. “Nosso foco será 
sempre o bem-estar da 
população e a melhoria 
dos serviços públicos”.
A pré-candidata do par-
tido Republicanos, tam-
bém, destacou a busca de 
melhorias para o funcio-
nalismo público munici-
pal, focando a importân-
cia dos serviços prestados 
pelos servidores à popula-
ção.
Por sua vez, Luiz da 

postas e reafirmassem 
seus compromissos com 
a população conchense. 
Com uma combinação de 
experiência política e um 
plano de ação focado em 

O pré-candidato pediu 
consciência da população 
na escolha de seus repre-
sentantes, ressaltando a 
importância de um voto 
bem pensado para garantir 
uma gestão voltada para os 
interesses coletivos.
Sandro, que já foi vice-
-prefeito de Conchas na 
gestão Odirlei Reis, agora 
candidato a vice-prefeito 
na chapa de Paulo Nunes, 
também transmitiu uma 
mensagem de otimismo e 
tranquilidade. “Nossa ad-
ministração será pautada 
pela transparência, hones-
tidade e caráter, sempre 
trabalhando em benefício 
da população conchense”, 
declarou Sandro Del Bem. 

Phanton, pré-candidato a 
vice-prefeito, abordou a 
questão do apoio do go-
vernador Tarcísio para o 
desenvolvimento da cida-
de. Luiz da Phanton en-
fatizou a importância do 
suporte do Governador do 
Estado para a liberação de 
recursos necessários para 
atender às necessidades 
de Conchas. “Contamos 
com o apoio do Gover-
nador para garantir que a 
administração possa im-
plementar as melhorias 
necessárias. É fundamen-
tal que a população esco-
lha seus representantes 
com consciência, para 

áreas cruciais para o mu-
nicípio, Eva Campos e 
Luiz da Phanton buscam 
conquistar o apoio dos 
eleitores para as eleições 
que se aproximam.

Ele enfatizou o compro-
misso com a austeridade e 
a honestidade no governo, 
buscando dias melhores 
para Conchas.
A convenção do PDT, PSD 
e PRD reforçou o apoio 
às candidaturas de Paulo 
Nunes e Sandro, apresen-
tando-os como líderes pre-
parados para enfrentar os 
desafios da administração 
municipal. Com uma tra-
jetória marcada por reco-
nhecimento e experiência, 
Paulo Nunes volta ao ce-
nário político de Conchas 
com a promessa de um go-
verno comprometido com 
a coletividade e o desen-
volvimento sustentável do 
município.

Eva Campos será a candidata do partido do Governador Tarcísio em Conchas

Suspeito de Furtos é Detido em Conchas

Acidente entre moto e bicicleta 
mata jovem de 18 anos em Conchas

Na sexta-feira, 
2, em Con-
chas, uma 
ação conjunta 

entre policiais civis e mi-
litares resultou na deten-
ção de um indivíduo acu-
sado de diversos furtos na 
cidade. O alerta foi dado 
por populares que relata-
ram ter visto um homem 
pulando o muro de uma 
pousada desativada carre-
gando dois sacos pretos.
Com as características 
fornecidas, as equipes das 
forças de segurança ini-
ciaram uma busca e loca-

O município de 
Conchas re-
gistrou mais 
um acidente de 

trânsito com vítima fatal. 

lizaram o suspeito na rua 
Rio de Janeiro. Ao tentar 
abordá-lo, o indivíduo, 
identificado como D.S.S., 
de 29 anos, tentou fugir, 
mas foi rapidamente de-
tido.
Durante a revista, foram 
encontrados diversos ma-
teriais elétricos, hidráu-
licos e de construção. O 
suspeito confessou ter 
subtraído esses itens mi-
nutos antes. Além disso, 
admitiu ter roubado mate-
riais elétricos e de ar con-
dicionado de um escritó-
rio de advocacia próximo 

ao supermercado Grilo, 
causando um prejuízo 
estimado em mais de R$ 
10.000,00 à vítima.
O suspeito também con-
fessou ter furtado uma 
oficina mecânica próxima 
ao campo do Conchas e 
uma residência onde es-
tava instalado o antigo 
cartório eleitoral na Rua 
Goiás, subtraindo mate-
riais elétricos e eletrôni-
cos.
O elemento foi autuado 
em flagrante por furto 
qualificado e foi colocado 
à disposição da Justiça.

O fato ocorreu no domin-
go, dia 4, e envolveu uma 
moto e uma bicicleta.
Consta em boletim de 
ocorrência que uma moto 

se chocou violentamente 
contra uma bicicleta elé-
trica na Rodovia Marechal 
Rondon (próximo a Cerâ-
mica Sartori). No acidente 
um jovem de apenas 18 
anos morreu. Ele conduzia 
a bicicleta.
Esse é o segundo aciden-
te envolvendo moto que 
resulta em morte no mu-
nicípio em apenas uma 
semana. Pois no domingo 
anterior, um outro jovem, 
também de 18 anos, bateu 
sua moto contra um car-
ro estacionado, morrendo 
após ser socorrido. A Polí-
cia Civil está investigando 
mais esse acidente.

Com informações:
Acontece Botucatu
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Torre de Pedra

Torre de Pedra realiza o maior Rodeio
 Fest da região com grande sucesso

A cidade de Torre 
de Pedra foi o 
centro das aten-
ções de 1 a 4 de 

agosto com a realização do 
10º Torre de Pedra Rodeio 
Fest, um evento que supe-
rou todas as expectativas. 
A festa, que se tornou um 
dos maiores eventos da re-
gião, foi marcada por uma 
estrutura impressionante, 
incluindo palco, ilumina-
ção, arquibancadas, ca-
marotes de alta qualidade, 

competidores profissionais 
e uma premiação jamais 
vista na região, somando 
mais de 120 mil reais com 
patrocínio da E.C. Agro.
A organização do even-
to contou com o suporte 
fundamental da Câmara 
de Vereadores, da empresa 
D+ Eventos e Serviços e 
estrutura da empresa Chi-
ta Eventos. O Rodeio Fest 
foi sucesso absoluto, com 
uma programação intensa 
de montarias, shows ao 

vivo e uma ampla gama 
de atrações que garantiram 
entretenimento contínuo 
para os presentes.
Na etapa municipal do 
rodeio, o campeão foi o 
competidor Guilherme de 
Lima Machado, de Torre 
de Pedra, que levou uma 
moto 0km.
Na etapa da Liga Nacio-
nal o grande campeão foi 
o competidor João Mar-
celo Marrafon, de São Se-
bastião da Grama/SP, que 

além de um carro Polo 0 
km, ainda carimbou seu 
passaporte para participar 
da etapa da Liga Nacional 
de Rodeio em Barretos.
A área de alimentação e as 
diversas atrações comple-
mentaram os quatro dias 
de festa, tornando o Ro-
deio Fest um evento ainda 
mais importante para Torre 
de Pedra. A entrada para o 
evento foi um gesto de so-
lidariedade, com a doação 
de 1 kg de alimento.

Carol Pedroso, primeira-
-dama, destacou a impor-
tância do apoio da Câmara 
de Vereadores e expressou 
sua gratidão pela presença 
de todos. “A organização 
deste evento foi um gran-
de esforço coletivo, e so-
mos gratos pelo apoio da 
Câmara de Vereadores e 
pela presença do público 
de Torre de Pedra e da re-
gião. Esse evento não seria 
possível sem o comprome-
timento e a colaboração de 

todos, principalmente do 
empresário Ernaldo Cae-
tano da E.C.Agro” afirmou 
Carol.
O 10º Rodeio Fest certa-
mente deixou uma marca 
duradoura na população, 
com sua combinação de 
grande estrutura, progra-
mação diversificada e pre-
miações expressivas. A 
festa já é lembrada com 
carinho por todos que par-
ticiparam e fez história em 
Torre de Pedra.

Torre de Pedra e Full Connects disputam final do campeonato de futsal

Com apoio da 
EC AGRO a 
equipe de fut-
sal de Torre de 

Pedra disputa na sexta-
-feira, 9, a grande final 
do Campeonato de Futsal 
contra a forte equipe da 
Full Connects no ginásio 
de esportes de Poranga-
ba.
“Quero agradecer ao ami-

go Ernaldo da EC AGRO 
pelo apoio a todos  os 
eventos esportivos e cul-
turais do município. Sua 
participação foi essencial 
na Copa Record, no ro-
deio e agora no campeo-
nato de futsal” registrou 
Ciro Pedroso ao convidar 
a todos para torcer para a 
equipe de Torre de Pedra, 
nesta grande final.
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Região

PP, PSD e PRD confirmam candidaturas de 
Motinha e Lambari em Convenção em Anhembi

Porangaba comemora resultados da saúde!

Em convenção re-
alizada pelos par-
tidos PP, PSD e 
PRD em Piram-

boia, foram confirmados os 
nomes de Lindeval Augusto 
Mota, Motinha, e Alexan-
dro da Silva, Alex Lamba-
ri, como pré-candidatos à 
reeleição para os cargos de 
prefeito e vice-prefeito de 
Anhembi. O evento con-
tou com a participação de 
moradores da sede, distrito 
e zona rural, reforçando a 

continuidade das políticas e 
projetos iniciados pela atual 
administração.
Durante seu discurso, o pre-
feito Motinha destacou as 
ações realizadas em todo o 
município, incluindo a zona 
rural, mesmo enfrentando 
desafios como a pandemia, 
mudanças nos governos es-
tadual e federal e queda na 
arrecadação. Ele ressaltou a 
importância da valorização 
das pessoas em sua gestão. 
“Nosso compromisso sem-

pre foi com a valorização 
das pessoas e o desenvol-
vimento de Anhembi, supe-
rando dificuldades com tra-
balho e dedicação”, afirmou 
Motinha.
A convenção serviu tam-
bém para apresentar a pro-
posta de continuidade dos 
trabalhos e a execução de 
projetos que ainda não fo-
ram concluídos. Motinha 
enfatizou a necessidade 
de um novo mandato para 
completar essas ações. 

“Nossa proposta é continu-
ar o trabalho iniciado e rea-
lizar aquilo que ainda falta. 
Acreditamos que, juntos, 
podemos fazer muito mais 
por Anhembi”, destacou o 
prefeito.
O vice-prefeito Alex Lam-
bari destacou a longa par-
ceria e amizade com Mo-
tinha, desde os tempos em 
que ambos eram vereado-
res. Lambari confirmou a 
aliança com Motinha para 
dar prosseguimento aos 

trabalhos em todo o muni-
cípio. “Estamos unidos para 
levar desenvolvimento a 
Anhembi. Agradecemos à 
população pela confiança 
e continuamos dedicados 
a melhorar a qualidade de 
vida de todos”, declarou 
Lambari.
A convenção do PP, PSD 
e PRD em Piramboia re-
forçou a candidatura de 
Motinha e Lambari, apre-
sentando-os como líderes 
comprometidos com o pro-

gresso de Anhembi, Piram-
boia e todo o município. A 
participação ativa da popu-
lação no evento demonstrou 
apoio às propostas de conti-
nuidade e desenvolvimento 
defendidas pela chapa.
Com uma administração 
marcada pela valorização 
das pessoas e enfrentamen-
to de desafios, Motinha e 
Lambari buscam renovar 
seus mandatos para conti-
nuar o trabalho em prol da 
comunidade de Anhembi.

Nos últimos 
meses, o mu-
nicípio de Po-
rangaba tem 

alcançado resultados ex-
traordinários nos indicado-
res do Programa Previne 
Brasil, graças ao esforço e 
dedicação das equipes de 
saúde da família (ESF). No 
1º quadrimestre de 2024, 
Porangaba obteve a maior 
nota desde o início da ava-

liação desses índices, re-
fletindo uma evolução sig-
nificativa no atendimento à 
saúde da população.
Os resultados são impres-
sionantes. Em comparação 
com o 2º quadrimestre de 
2023, quando ocupava a 
13ª posição na região, su-
biu para a 4ª posição no 
3º quadrimestre de 2023. 
Agora, no 1º quadrimes-
tre de 2024, a saúde de 

Porangaba alcançou a 2ª 
posição, superando várias 
cidades de maior porte, in-
cluindo Botucatu.
“Este avanço é um reflexo 
do compromisso e do traba-
lho incansável das equipes 
de saúde da família, que, 
diariamente, se dedicam a 
oferecer um atendimento 
de qualidade e promover 
a saúde da população. Pro-
fissionais como médicos, 

enfermeiros, técnicos de 
enfermagem, agentes co-
munitários de saúde, den-
tistas e auxiliares de saúde 
bucal, além de todos os ou-
tros envolvidos, merecem 
nosso reconhecimento e 
agradecimento”. Destacou 
o prefeito Cal.
A evolução nos indica-
dores do Previne Brasil 
demonstra a melhoria 
contínua nos serviços pres-
tados, no acompanhamen-
to e prevenção de doenças, 
e na promoção da saúde. A 
comunidade tem se bene-
ficiado diretamente desses 
avanços, impactando po-
sitivamente a qualidade de 
vida de todos.
“A conquista da maior nota 
no ISF no 1º quadrimestre 
de 2024 é um marco im-
portante, mostrando que 
estamos no caminho certo 
para oferecer uma saúde 
pública cada vez mais efi-
ciente e humana. Continu-
aremos trabalhando juntos 
para manter essa trajetória 
de sucesso e buscar sem-
pre os melhores resultados 
para nossa população”. Fi-
nalizou Cal.

Na foto (da esquerda para a direita): Eliéser Adriano Soares (Radiologista), Rober-
tinho (Vice-Prefeito), Cal (Prefeito) e João Luiz da Silveira Wagner (Secretário de 
Saúde).
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Sérgio Vieira e Aires Merlini também são 
confirmados Pré-Candidatos em Pardinho

Convenção Confirma Luiz Carlos Américo e 
Ricardo Oreia como Pré-Candidatos em Quadra

No dia 26 de ju-
lho, foi realizada 
a convenção dos 
partidos PSD 

e Progressistas em Qua-
dra para a escolha de seus 
pré-candidatos às eleições 
municipais. O empresário 
e ex-prefeito Luiz Carlos 
Américo foi confirmado 
como pré-candidato a pre-
feito, enquanto Ricardo 
Oreia foi indicado como pré-
-candidato a vice-prefeito. O 
evento reuniu apoiadores, 
líderes partidários e mem-
bros da comunidade local, 
marcando um importante 
passo na corrida eleitoral da 
cidade.
Luiz Carlos Américo, que já 
ocupou o cargo de prefeito 
de Quadra, destacou suas re-
alizações durante seu man-
dato anterior. “Durante mi-
nha gestão, conseguimos a 
assinatura do convênio para 
o projeto do asfalto que liga 
Quadra à Rodovia Castelo 
Branco, a compra de terrenos 
para a construção de casas 
populares e a construção de 
novas salas de aula, além de 
importantes investimentos 
na área da saúde”, afirmou 
o ex-prefeito. Ele também 
mencionou os desafios en-
frentados, como a pandemia 
de COVID-19, que exigiu 
uma resposta rápida e eficaz 
da administração municipal.
O pré-candidato a prefeito 
expressou seu desejo de re-
tornar ao cargo para conti-
nuar ajudando a população. 
“Minha proposta é ajudar a 
população de Quadra por 
amor à nossa cidade. Que-
ro contribuir para melhorar 
a vida das pessoas de baixa 
renda e acredito que, com 
a experiência que adquiri, 

No último dia 
26 de julho, 
a convenção 
realizada em 

Pardinho pela coligação 
Podemos e União Brasil 
oficializou Sérgio Viei-
ra como pré-candidato à 
prefeitura e Aires Merlini 
como pré-candidato a vi-
ce-prefeito. O evento reu-
niu apoiadores e membros 
dos partidos, marcando o 
início de uma campanha 
que promete trazer uma 
administração moderna e 
inovadora para o municí-
pio.
Sérgio Vieira, destacou 
sua experiência em gestão 
de recursos e pessoas. “Te-
nho maturidade suficiente 
para administrar Pardinho 
e experiência em gestão 
para colocar em prática o 
amor que tenho pela nossa 

posso voltar muito melhor”, 
declarou Luiz Carlos Améri-
co.
Ricardo Oreia, pré-candi-
dato a vice-prefeito, enfa-
tizou a importância de uma 
política inclusiva e voltada 
para o bem-estar de todos 
os cidadãos. “Acreditamos 
na política feita para todos. 
Se eleitos, vamos trabalhar 
incansavelmente para bus-
car melhorias para a nossa 
cidade, sempre com o foco 
nas necessidades de toda a 
população”, disse Ricardo 
Oreia, pedindo à população 
que acredite na proposta de 
sua coligação.

cidade. Nossa proposta é 
uma administração públi-
ca moderna e inovadora, 
com participação efetiva 
da população”, afirmou 
Sérgio Vieira.
O pré-candidato também 
explicou a escolha de seu 
vice-prefeito. “Escolhi 
o vereador Aires Merli-
ni por sua honestidade e 
por ser um combatente da 
corrupção e do mau uso 
do dinheiro público. Jun-
tos, vamos trabalhar por 
uma Pardinho mais justa 
e transparente”, declarou 
Sérgio Vieira.
Aires Merlini, vereador 
por três mandatos conse-
cutivos, admitiu ter co-
metido um erro ao apoiar 
o atual prefeito, mencio-
nando sua decepção com 
a gestão atual. “Errei ao 
acreditar nas promessas 

A convenção dos partidos 
PSD e Progressistas em 
Quadra foi um momento de 
reafirmação dos compromis-
sos dos pré-candidatos com 
a cidade. A chapa formada 
por Luiz Carlos Américo e 
Ricardo Oreia pretende tra-
zer uma gestão focada no de-
senvolvimento sustentável 
e na melhoria da qualidade 
de vida dos quadrenses, com 
projetos e iniciativas que vi-
sam atender às demandas da 
comunidade.
Com a experiência de Luiz 
Carlos Américo e a visão 
de Ricardo Oreia, a coli-
gação espera conquistar a 

do atual prefeito. Como 
toda a população de Par-
dinho, sinto-me engana-
do. Por isso, rompi minha 
aliança com ele e já fiz 14 
denúncias ao Ministério 
Público e uma à CETESB 
relatando os desmandos 
da administração”, afir-
mou Aires Merlini.
O vereador Aires Merli-
ni também, destacou sua 
confiança no projeto de 
Sérgio Vieira. “Acredi-
to no projeto de Sérgio 
Vieira. Ele formou um 
novo grupo político em 
Pardinho, sem ligações 
com políticos do passado. 
Defendemos a transpa-
rência na gestão pública e 
combatemos a corrupção. 
Precisamos de mudanças 
para o bem da nossa cida-
de”, disse o pré-candidato 
a vice-prefeito.

confiança dos eleitores e 
implementar um governo 
eficiente e participativo. A 
convenção, realizada com 
grande entusiasmo e apoio 
popular, marcou o início de 
uma campanha que promete 
importantes mudanças para 
o futuro de Quadra.
Os próximos passos incluem 
a elaboração detalhada do 
plano de governo e o início 
das atividades de campanha, 
onde os pré-candidatos bus-
carão ouvir as demandas da 
população e apresentar suas 
propostas para um futuro 
próspero e inclusivo para 
Quadra.

A convenção que oficia-
lizou as candidaturas de 
Sérgio Vieira e Aires Mer-
lini foi um momento de 
grande importância para 
a política local. Com o 
apoio de diversos líderes 
e a experiência de Aires 
Merlini, a chapa busca 
conquistar a confiança dos 
eleitores para implemen-
tar suas propostas e pro-
mover uma administração 
eficiente e participativa.
Com a promessa de uma 
gestão inovadora e trans-
parente, Sérgio Vieira e 
Aires Merlini se compro-
metem a trabalhar incan-
savelmente para atender 
às necessidades da popu-
lação de Pardinho, trazen-
do novas ideias e projetos 
que possam melhorar a 
qualidade de vida dos ci-
dadãos.

Reviravolta na Política de 
Botucatu: André Spadaro 

faz acordo e aceita ser vice 
na chapa de Fábio Leite

Em Botucatu, uma 
surpreendente mu-
dança no cenário 
político agitou a 

cidade no último final de se-
mana. André Spadaro (Repu-
blicanos), que foi candidato 
a Deputado Estadual nas úl-
timas eleições e obteve cerca 
de 40 mil votos, era conside-
rado um forte nome na dis-
puta para prefeito no muni-
cípio. Em várias sondagens, 
Spadaro era tido como favo-
rito, com larga vantagem so-
bre seu principal adversário. 
No entanto, uma reviravolta 
inesperada levou Spadaro a 
cancelar sua convenção, mi-
nutos antes, para anunciar 
que fez uma composição, 
decidindo sair candidato a 
vice-prefeito na chapa en-
cabeçada pelo seu principal 
adversário Fábio Leite, can-
didato apoiado pelo atual 
prefeito Pardini.
A decisão foi bem recebi-
da por uma grande parte 
do eleitorado, mas causou 
descontentamento entre os 
apoiadores mais próximos de 
Spadaro que ficaram surpre-
sos e frustrados com a deci-
são. 
Num primeiro momento 
Spadaro deu a entender que 
a mudança na composição da 
chapa estivesse diretamente 
relacionada à recente visi-
ta do Governador Tarcísio a 
Botucatu.
Acredita-se que a união de 
Spadaro e Leite na mesma 
chapa tenha sido uma estra-
tégia para consolidar o apoio 
e fortalecer a candidatura de 
Leite, atendendo a um pedi-

do do prefeito Pardini e do 
suplente de deputado fede-
ral João Cury, que buscavam 
garantir uma coalizão forte e 
unida para a próxima eleição.
Com a nova configuração, 
Fábio Leite e André Spada-
ro agora foram oficializados 
em convenção e trabalharam 
juntos para conquistar a con-
fiança e o voto dos eleitores 
de Botucatu. O cenário polí-
tico da cidade está mais dinâ-
mico e imprevisível do que 
nunca, e todos os olhos estão 
voltados para a próxima fase 
da campanha.
Spadaro é conhecido por sua 
atuação destacada e pelos 
importantes apoios que rece-
beu na eleição estadual. Para 
os conservadores, a decisão 
de aceitar a posição de vice 
na chapa de Leite demonstra 
o comprometimento de Spa-
daro com a unidade e a força 
do grupo político ao qual per-
tence, mesmo que isso signi-
fique colocar de lado suas 
próprias ambições momentâ-
neas de liderar o município.
A parceria entre Leite e Spa-
daro promete trazer novas 
propostas e soluções para 
Botucatu, mantendo o foco 
no desenvolvimento e no 
bem-estar da população. En-
quanto a campanha avança, 
os eleitores aguardam pelas 
próximas movimentações e 
discursos dos candidatos.
Esta união inesperada entre 
Spadaro e Leite está redefi-
nindo as estratégias políticas 
em Botucatu, tornando a pró-
xima eleição um evento de 
grande interesse e atenção 
para todos os cidadãos.
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Dalton Carteiro tem apoio do prefeito Torão 
como Pré-Candidato à Prefeitura de Bofete

Os Partidos PSD 
e MDB reali-
zaram conven-
ção em Bofete, 

oficializando Dalton Car-
teiro como pré-candidato 
à prefeitura. A reunião, 
que contou com a presen-
ça de apoiadores e líderes 
locais, também confir-
mou Adriano Despachan-
te como pré-candidato a 
vice-prefeito. O evento 
marcou um passo impor-
tante para a formação da 
chapa composta pelo PSD 
e MDB, que promete re-
novação política e conti-
nuidade dos trabalhos re-
alizados na administração 
atual.
Dalton Carteiro, que já 
ocupou o cargo de vere-
ador por duas vezes, des-
tacou a responsabilidade 
dos eleitores na escolha 
do novo gestor municipal. 
“A política de renovação 

Em convenção 
realizada em 
Bofete, o vere-
ador Carlinhos 

do Carmo foi oficializado 
como pré-candidato à pre-
feitura, tendo Rafael Boi 
como seu pré-candidato 
a vice-prefeito. Os pré-
-candidatos apresentaram 
propostas voltadas para 
as necessidades da popu-
lação, enfatizando melho-
rias no sistema de saúde, 
estradas rurais e a gestão 
voltada para os mais ca-
rentes.
Carlinhos do Carmo, ve-
reador por três mandatos 
e ex-presidente da Câma-
ra Municipal, destacou a 
importância de um plano 
de governo que atenda 
às demandas da comuni-
dade. “Nossa gestão será 
direcionada para as neces-

em Bofete é essencial para 
que possamos avançar 
com novas ideias e proje-
tos. É fundamental que a 
população participe ativa-
mente deste processo, es-
colhendo com consciência 
o futuro da nossa cidade”, 
afirmou Dalton.
O grupo de apoio a Dal-
ton Carteiro demonstrou 
confiança na experiên-
cia e capacidade do pré-
-candidato para liderar o 
município. Adriano Des-
pachante, indicado como 
vice-prefeito, reforçou o 
compromisso com a po-
lítica de renovação. “Es-
tamos diante de um novo 
movimento democrático 
em Bofete. Precisamos 
alertar os eleitores sobre a 
importância de uma cam-
panha limpa e transparen-
te, focada no bem-estar de 
toda população do muni-
cípio”, destacou Adriano.

sidades das pessoas mais 
carentes. Vamos focar na 
melhoria do sistema de 
saúde e na manutenção 
das estradas rurais, garan-
tindo melhores condições 
de vida para todos em Bo-
fete”, afirmou Carlinhos.
O evento de oficialização 
contou com a presença 
de diversos apoiadores e 
lideranças, que demons-
traram confiança na ca-
pacidade de Carlinhos de 
trazer mudanças para o 
município. A convenção 
também foi uma oportu-
nidade para reafirmar o 
compromisso com a trans-
parência e a eficiência na 
administração pública.
Rafael Boi, pré-candidato 
a vice-prefeito, expressou 
sua confiança no poten-
cial e na experiência de 
Carlinhos do Carmo para 

Durante a convenção, o 
atual prefeito de Bofete, 
Claudécio Torão, expres-
sou seu apoio a Dalton 
Carteiro, ressaltando suas 
qualidades e experiência. 
“Dalton possui todas as 
qualidades necessárias 
para dar continuidade aos 
trabalhos que realizamos 
durante nossa gestão. Sua 
experiência como verea-
dor será fundamental para 
enfrentar os desafios que 
virão”, afirmou Torão.
Torão também falou sobre 
sua decisão de não buscar 
a reeleição, enfatizando a 
necessidade de renovar a 
política local. “É hora de 
oxigenar a política de Bo-
fete, dando oportunidade 
a novos candidatos que 
tragam energia e inova-
ção para a administração 
pública. Minha saída re-
presenta um passo para 
o diálogo e o progresso, 

liderar a cidade. “Acre-
dito firmemente na capa-
cidade de Carlinhos em 
trazer dias melhores para 
Bofete. É hora de mudar, 
depois de 16 anos de ges-
tão do mesmo grupo polí-
tico. Precisamos de novas 
ideias e uma abordagem 
renovada para o desenvol-
vimento do nosso municí-
pio”, declarou Rafael.
A chapa Carlinhos do 
Carmo e Rafael Boi re-
presenta uma proposta de 
mudança e renovação para 
Bofete. Com um foco cla-
ro nas necessidades da 
população mais carente e 
na melhoria dos serviços 
essenciais, os pré-candi-
datos buscam conquistar 
o apoio dos eleitores para 
implementar suas ideias e 
projetos numa coligação 
com os partidos: Republi-

campanha que promete 
ser intensa, com a dupla 
comprometida em traba-
lhar incansavelmente para 

sem o enfrentamento que 
marcou o passado”, disse 
o prefeito.
A convenção do PSD em 
Bofete reforçou a pro-
posta de Dalton Carteiro 
e Adriano Despachante 
para liderar o município, 
combinando a experiência 
política com a necessida-
de de renovação. Com o 
apoio de Claudécio Torão 
e de diversos líderes lo-
cais, a chapa busca con-
quistar a confiança dos 
eleitores para implemen-
tar suas ideias e projetos.
O evento, realizado em 
um clima de entusiasmo e 
esperança, marcou o iní-
cio de uma campanha que 
promete trazer mudanças 
para Bofete, focando na 
continuidade dos traba-
lhos bem-sucedidos e na 
implementação de novas 
políticas para o desenvol-
vimento da cidade.

canos, PL, Solidariedade 
e Podemos.
A convenção em Bofete 
marcou o início de uma 

conquistar a confiança dos 
cidadãos e trazer melho-
rias concretas para o mu-
nicípio.

Carlinhos do Carmo e Rafael Boi são oficializados como pré-candidatos em Bofete
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TABELA I 

CÓDIGO 
DO 

CARGO 
CARGO 

VAGAS  
EXISTENTES 

ESCOLARIDADE / REQUISITOS 

VENCIMENTO 
R$ / JORNADA 
DE TRABALHO 

SEMANAL 
TOTAL 
(*1) 

RESERVADA 
PCD (*2) 

ENSINO FUNDAMENTAL COMPLETO 

TAXA DE INSCRIÇÃO: R$ 35,00 

101 Motorista 01 - - 

Ensino Fundamental Completo, CNH Categoria 
"D" e certificado de comprovação de conclusão de 

curso de transporte escolar e de urgência e 
emergência 

R$ 1.821,08 
40h 

ENSINO MÉDIO/MÉDIO TÉCNICO COMPLETO 

TAXA DE INSCRIÇÃO: R$ 49,00 

201 Agente Administrativo 
Cadastro 
Reserva - - Ensino Médio Completo R$ 1.536,92 

40h 

202 Agente de Trânsito 01 - - Ensino Médio Completo e CNH categoria “C” R$ 1.733,85 
40h 

203 
Auxiliar de 

Desenvolvimento 
Infantil (ADI) 

01 - - Ensino Médio Completo R$ 1.536,92 
40h 

204 
Auxiliar de 

Desenvolvimento 
Escolar (ADE) 

01 - - Ensino Médio Completo R$ 1.536,92 
40h 

205 
Auxiliar de Transporte 

Escolar (ATE) 
01 - - Ensino Médio Completo R$ 1.536,92 

40h 

206 Fiscal de Posturas 01 - - Ensino Médio Completo R$ 2.125,76 
40h 

207 Fiscal Tributário 01 - - Ensino Médio Completo R$ 2.125,76 
40h 

208 Fiscal de Obras 01 - - 
Ensino Técnico Completo em Técnico de 

Edificações e registro profissional no órgão 
competente. 

R$ 2.125,76 
40h 

209 Técnico de Nutrição 
Cadastro 
Reserva - - 

Ensino Técnico Completo em Técnico em Nutrição 
ou Alimentos e registro profissional no órgão 

competente. 

R$ 2.125,76 
40h 

210 
Técnico em Saúde 

Bucal 
Cadastro 
Reserva - - Ensino Técnico Completo em Técnico em Saúde 

Bucal e registro profissional no órgão competente. 
R$ 1.821,08 

40h 

ENSINO SUPERIOR COMPLETO 

TAXA DE INSCRIÇÃO: R$ 63,00 

301 Avaliador Físico 01 - - Ensino Superior Completo em Educação Física 
registro profissional no órgão competente. 

R$ 2.125,76 
40h 

302 Farmacêutico 01 - - Ensino Superior Completo em Farmácia registro 
profissional no órgão competente. 

R$ 5.792,16 
40h 

303 Fisioterapeuta 01 - - Ensino Superior Completo em Fisioterapia registro 
profissional no órgão competente. 

R$ 3.720,92 
30h 

CÓDIGO 
DO 

CARGO 
CARGO 

VAGAS  
EXISTENTES 

ESCOLARIDADE / REQUISITOS 

VENCIMENTO 
R$ / JORNADA 
DE TRABALHO 

SEMANAL 
TOTAL 
(*1) 

RESERVADA 
PCD (*2) 

304 Fonoaudiólogo 01 - - Ensino Superior Completo em Fonoaudiologia 
registro profissional no órgão competente. 

R$ 2.966,34 
30h 

305 Nutricionista 
Cadastro 
Reserva - - Ensino Superior Completo em Nutrição registro 

profissional no órgão competente. 
R$ 2.966,34 

40h 

306 Psicólogo 01 - - Ensino Superior Completo em Psicologia registro 
profissional no órgão competente. 

R$ 2.966,34 
30h 

307 
Assistente Social 

Educacional 
01 - - 

Ensino Superior Completo em Serviço Social 
registro profissional no órgão competente. 

R$ 2.966,34 
30h 

308 Psicólogo Educacional 01 - - Ensino Superior Completo em Psicologia registro 
profissional no órgão competente. 

R$ 2.966,34 
30h 

309 Psicopedagogo 01 - - Ensino Superior Completo em Psicopedagogia R$ 2.966,34 
40h 

310 Tesoureiro 
Cadastro 
Reserva - - 

Ensino Superior Completo em Ciências Contábeis 
ou Economia e registro profissional no órgão 

competente (se necessário). 

R$ 5.140,05 
40h 

LEGENDA DA TABELA I: 
(*1) Total de Vagas existentes, incluindo-se a reserva para Pessoas com Deficiência. 
(*2) Reserva de Vagas para Pessoas com Deficiência, conforme estabelecido no Decreto Federal n.º 3.298, de 20 de dezembro de 1999. 
 

Somente será admitida inscrição via Internet, no endereço eletrônico do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br), 
no período de 07 de agosto a 05 de setembro de 2024, iniciando-se às 10h00 do dia 07 de agosto de 2024, e 
encerrando-se, impreterivelmente, às 17h00 do dia 05 de setembro de 2024, observado o Horário Oficial de Brasília/DF 
e os itens constantes no Capítulo II para contratação no Cargo, estabelecidos neste Edital. 
O candidato que desejar realizar sua inscrição deverá efetuar o pagamento da taxa de inscrição por meio de boleto 
bancário, pagável em toda a rede bancária, com vencimento para o dia 06 de setembro de 2024, disponível no 
endereço eletrônico do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br). O boleto bancário deverá ser impresso para o 
pagamento da taxa de inscrição após a conclusão do preenchimento do Formulário de Inscrição on-line conforme Tabela 
I, do Capítulo I, deste Edital. 
O Formulário de Inscrição on-line estará disponível para inscrição até às 17h00 do dia 05 de setembro de 2024. 
O boleto bancário estará disponível para impressão no site do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br), até às 
17h00 do dia 06 de setembro de 2024. 
O candidato interessado poderá realizar inscrição para 02 (dois) Cargos previstos no edital, desde que as Provas 
sejam realizadas em períodos distintos, verificando, antes de efetuar a sua inscrição, o período de realização das 
provas, conforme estabelecido no Capítulo VI – Da Prestação das Provas Objetivas. 
As Provas Objetivas, para todos os Cargos no Concurso Público, serão realizadas no município de Guareí/SP, na data 
prevista de 29 de setembro de 2024, em locais e horários a serem comunicados oportunamente no Edital de 
Convocação para as Prova, a ser publicado nos sites do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br) e da 
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ/SP (www.guarei.sp.gov.br), bem como divulgado no Diário Oficial do 
Município de Guareí. 
O Concurso Público reger-se-á pelas disposições contidas nas Instruções Especiais, que ficam fazendo parte integrante 
do Edital de Abertura de Inscrições publicado na íntegra nos sites do INSTITUTO MAIS (www.institutomais.org.br) e 
da PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ/SP (www.guarei.sp.gov.br). 
E, para que ninguém possa alegar desconhecimento é expedido o presente Extrato do Edital de Abertura de Inscrições. 
 

Guareí/SP, 07 de agosto de 2024. 
 

JOSÉ AMADEU DE BARROS 
Prefeito Municipal 

  REALIZAÇÃO: 
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O 4  Abala Torre de Pedra foi coroado de Sucessoº

No último dia 27 
de julho, Torre 
de Pedra foi pal-
co do 4º Abala 

Torre, evento evangélico que 
mobilizou a cidade com uma 
programação repleta de ado-
ração, louvor e fé. Organiza-
do pela Prefeitura de Torre de 
Pedra com apoio das igrejas 
evangélicas do município, 
o evento atraiu uma gran-
de multidão, destacando-se 
como um evento histórico de 
união e espiritualidade.
O evento teve início com a 
“Marcha para Jesus”, onde 

centenas de fiéis tomaram 
as ruas da cidade ao som de 
um trio elétrico. A marcha foi 
marcada por momentos de 
adoração e louvor, com parti-
cipação de cantores e prega-
dores locais e da região.
O ponto alto do 4º Abala Tor-
re foi a participação do pas-
tor e cantor gospel Samuel 
Mariano. Com uma apresen-
tação emocionante, Samuel 
Mariano conduziu momentos 
de louvor que tocaram pro-
fundamente os presentes. Seu 
carisma e mensagens inspira-
doras reforçaram a importân-

cia da fé e da união entre os 
membros da comunidade.
A primeira-dama Carol Pe-
droso, presente no evento, 
destacou a importância da 
realização do 4º Abala Torre 
para a cidade. “Eventos como 
este são fundamentais para 
fortalecer nossa fé, trazendo 
momentos de reflexão para 
todos nós. A participação ati-
va da população demonstra 
a força da nossa união e a fé 
que nos move”, afirmou Ca-
rol Pedroso.
Além da Prefeitura de Torre 
de Pedra, o evento contou 

com o apoio da Câmara de 
Vereadores e da comunidade 
local, que se uniram para pro-
porcionar uma estrutura ade-
quada e segura para os parti-
cipantes. Durante todo o dia, 
diversas atividades foram 
realizadas, incluindo apre-
sentações musicais, prega-
ções e momentos de oração, 
garantindo uma programação 
diversificada e inclusiva.
Eduardo, um dos coordena-
dores do evento, expressou 
sua gratidão a todos que con-
tribuíram para a realização 
do 4º Abala Torre. “Agrade-

cemos imensamente a todos 
que se dedicaram e fizeram 
parte deste grande evento. 
Sem o apoio da comunidade, 
da Prefeitura e da Câmara de 
Vereadores, nada disso seria 
possível. Estamos muito fe-
lizes com o resultado”, disse 
Eduardo.
O 4º Abala Torre reafirmou o 
compromisso da comunidade 
evangélica de Torre de Pedra 
em eventos que reforcem a 
fé e a união entre os morado-
res. A participação massiva 
da população e o sucesso do 
evento mostram que a cidade 

está no caminho certo para 
continuar realizando inicia-
tivas que enalteçam a espiri-
tualidade e o convívio social.
Ao final do evento, a sen-
sação de missão cumprida 
estava estampada no rosto 
de todos os organizadores e 
participantes. O evento, além 
de proporcionar momentos 
de desenvolvimento espiri-
tual, fortaleceu os laços de 
amizade e amor ao próximo, 
mostrando que a fé e a união 
são pilares essenciais para o 
desenvolvimento de Torre de 
Pedra.

Na manhã de 
t e r ç a - f e i r a , 
dia 30/07, a 
jovem senho-

ra Poliana chegou à UBS 
em trabalho de parto, 
acompanhada pelo espo-
so Vaniel. A eficiência da 
equipe resultou no suces-
so do parto, que trouxe ao 
mundo a pequena Jadwa-
ra, irmã mais nova de Sa-
muel, Daniel e Ezequiel, 
para a alegria da família.
Parabéns a toda a equipe 
sob a coordenação da Se-
cretaria de Saúde: Isabel 
Proença, com Caroline 
Pedroso como Assisten-
te Social. Enfermeiros 

Padrão: Roberto Tobias, 
Victor Leonardo e Lara 

Soares. Técnicos de en-
fermagem: Aline Jacob, 

Elisangelo e Leandro Ja-
cob.

Profissionais da Unidade Básica de Saúde de 
Torre de Pedra realizam parto de urgência!


